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八王子駅南口再開発  

黒須建設が下請決定後に辞退 

えっ！ 何で辞退なの？

９ 月 ２ ７ 日
「毎日」 

八王子駅南口再開発事

業に関連する地下駐輪場

建設の土木工事につい

て、９月１２日に下請業

者となることが決まって

いた黒須建設が、２４日

に辞退していたことが明

らかになりました。 
この工事は、市住宅・

都市整備公社（理事長＝

黒須市長）が発注したも

のです。 
 一体何があったのでし

ょうか？ 政治倫理条例

の提案がすでに効果を発

揮しているのでしょう

か。 

市長を公選法違反で市民グループが告発 
   地検八王子支部が受理、捜査へ 

１０月７日
「読売」 

９ 月 ２ ３ 日
「東京」 

次回の委員会は 
１１月１７日 
午前１０時～ 

 政治倫理条例案が審議される

次回の総務企画委員会は、１１

月１７日（月）午前１０時から行わ

れる予定です。 

 議員の会は、必要な補強や修

正について検討し、次回の委員

会で可決をめざします。 

 ひきつづき市民のみなさんのご

協力、ご意見やご要望をお寄せく

ださい。 

記事全文は、議員の会ホームページでご覧

(２)           八王子市政治倫
 市民有志が市長

を公選法違反で告

発しました。東京地

検が受理し捜査に

乗り出しました。 
議員の会の活動

ではありませんが、

報道の一部をご紹
９月２３日
「朝日」 

介します。 

９月２０日
「毎日」 

検索 八王子 政治倫理になれます。http://seirin8.web.fc2.com 
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